

PRESSEINFORMATION | 12. Januar 2023

Musikalisches Miteinander im Januar

LICHT & LUFT im Prinzregententheater und weitere Highlights in der Isarphilharmonie

Im Januar warten besondere Highlights auf das Publikum: mit Anna Agafia konnten die Münchner Symphoniker eine hochkarätige Solistin für ihr **zweites Abonnementkonzert LICHT & LUFT (28. Januar, 20 Uhr) im Prinzregententheater** gewinnen. Sie spielt das erste Violinkonzert von Sergei Prokofjew. Zuhörerinnen und Zuhörer dürfen sich außerdem auf Gabriel Faurés „Pelléas et Melisande“ op. 80, „Le Tombeau de Couperin“ von Maurice Ravel und George Bizets „Symphonie Nr. 1 C-Dur“ freuen.

Weitere Konzerte führen die Münchner Symphoniker in die Isarphilharmonie: Ganz im Zeichen Tschaikowskys steht das Konzert am 17. Januar. Das Orchester spielt Tschaikowskys Konzert für Violine und Orchester D-Dur op. 35 mit der aufstrebenden **Solistin Maria Ioudenitch** sowie die überwältigende Fünfte unter der Leitung von **Artist in Residence Nodoka Okisawa**.

Mit dem Programm „Aus der neuen Welt“ freuen sich das Orchester auf ein Wiedersehen mit gleich zwei bekannten Gesichtern. Am Pult steht die **Dirigentin Alondra de la Parra**, mit der die Münchner Symphoniker im Herbst die Tutzingener Brahmsstage erfolgreich gestaltet haben. Und mit dem **Opus Klassik-Gewinner Frank Dupree** gastiert ein Solist in der Isarphilharmonie, mit dem sich die Münchner Symphoniker auf ein erneutes musikalisches Miteinander freuen. Gespielt werden bekannte Werke von Smetana, Gershwin und Dvorák.

Beschwingt und humorvoll starteten die Münchner Symphoniker mit ihren **Neujahrskonzerten** unter der Leitung von Andreas Kowalewitz ins neue Jahr. In ausgewählten Konzerten wurde er von Schauspieler Max Müller als Moderator unterstützt und sorgte so für ein buntes Programm. Unter dem Titel „Neues vom Tage“ stand das Orchester auf Bühnen in Konzertsälen in und um München wie die Isarphilharmonie, das Prinzregententheater, den Herkulesaal sowie die bigBOX Allgäu in Kempten und das Forum Unterschleissheim. Am 12. und 14. Januar gibt es die letzten Gelegenheiten, das Programm im **Kultur- und Kongresszentrum Rosenheim** sowie der **Stadthalle Erding** zu genießen.



Für Interviewanfragen, für Pressefotos und bei Rückfragen kontaktieren Sie gerne
Virginia Flohr, flohr@muenchner-symphoniker.de, +49 89 44 11 96-11.

Pressematerial des Orchesters finden Sie auf <https://www.m-sym.de/de/presseservice>.



Partner der
Münchner Symphoniker.

